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Frau von Matuschka vom Science Park Golm ist gekommen, um das Konzept eines Aus-
sichtsturms in Golm vorzustellen. Konkret geht es um einen ungefähr 6,60 m hohen Turm in den 
ein Bankautomat eingelassen werden soll. Zudem soll in der zweiten Etage ein kleiner Raum 
eingebaut werden, in dem Besprechungen oder andere Veranstaltungen stattfinden sollen. Auf 
dem Turm soll es eine kleine Aussichtsplattform geben, die zum Beispiel einen Ausblick auf die 
Bauvorhaben im Ort geben soll. Der genaue Standort muss noch geklärt werden, zum jetzigen 
Zeitpunkt wird seitens des Science Parks aber der Bahnhofsvorplatz präferiert. Die Funktion des 
Turms soll primär als Verankerung für den Bankautomaten dienen, da diese eine feste Konstruk-
tion aufweisen müssen, um die Sicherheit zu gewähren. Frau von Matuschka merkt an, dass es 
am Sonntag unmöglich sei im Ortsteil Geld abzuheben und eine Errichtung eines Bankautoma-
tens daher unabdingbar sei und ein solcher Turm als Provisorium bis eine tatsächlich feste Ein-
richtung erfolgen kann, zumindest zu prüfen sei. Als Partner für den Bankautomat wurden bereits 
viele Gespräche mit der Mittelbrandenburgischen Sparkasse geführt, die sich vorstellen könnten, 
den unteren Teil des Turms zu mieten und dort ihre Bankautomaten aufzustellen. Die Finanzie-
rung soll einerseits durch die Miete der Bank erfolgen, durch die Miete des Raumes im oberen 
Teil durch zum Beispiel Anrainer für Veranstaltungen und durch Werbeflächen auf dem Turm. Die 
Firma Veloturm soll nach jetzigem Erkenntnisstand mit dem Bau beauftragt werden.  
 
Frau Böttge stellt eine Frage zur Anbindung an sanitäre Einrichtung. Frau von Matuschka erklärt, 
dass dies abhängig vom Standort sei, aber der Turm selbst über keine solche Einrichtungen ver-
fügen wird.  
 
Herr Krause erinnert in diesem Zusammenhang an den Prüfauftrag betreffend die Errichtung ei-
ner „Wall-Toilette“ im Umfeld des Bahnhofes. 
 
Mehrere Mitglieder des Ortsbeirats betonen ihre Zweifel an der Sicherheit dieser Konstruktion. 
Frau von Matuschka erklärt, dass hier die Verantwortung und das Risiko seitens der Bank zu 
sehen sei.  
 
Der Ortbeirat betont zudem, dass der Standort definitiv noch zu klären sei und bittet auch um 
Vorstellung der konkreten Vorschläge. Frau von Matuschka sichert zu, dieser Bitte nachzukom-
men. 
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